
中学校給食
中学卒業まで
医療費無料

水道料金
３度目の
値下げ

保育所定員
608人増

18億円の
「道の駅」
断念させた

給食費無償
学費半額

持続化給付金 
再支給

ケア労働
処遇アップ と政党名を書きます

政権交代で願いとどく政治を 比例代表は
衆院選挙投票方法制度解説

▼  自粛・売上減少に
おうじた補償

▼  すべての事業者の
声を聞く調査・対策

▼  生活に困った人に 
より積極的で
親切な市役所に

▼  下水道 料金２割値上げ中止

▼  国保料・介護保険料引き下げ

▼  給食費・教材費の負担軽減

▼   介護や保育・
学校等現場の
定期PCR検査

▼  市民・企業等の
PCR検査支援

▼  ワクチン接種の
円滑化

感染拡大
封じ込め

▼  「ケア労働」の給与 
アップと正規職員化、
事業所支援

▼  学童保育の過密改善、
保育所増・幼稚園支援

▼  少人数学級、すべての
子にゆきとどいた教育

ケアの現場
守る

くらし・仕事
守る

この４年、市民の声が動かしました

立憲民主党と共同で
予算組み替え動議

負担
軽減

6人での

今こそコロナから

命・くらし守る政治
を

コロナ対策実態調査
もとに

市に8回の申し入れ

子育て。仕事。家事。…矛盾を感じたり、

自信をなくすことも多くあります。

でも、同じ思いの人がたくさんいて、

日々のくらしで感じることが全部、

政治につながっていると気づけたとき、

「一緒に何とかしていきたい！」

やりたいことがいっぱいの自分がいました。

コロナの影響が深刻なのが、

子どもや女性、障がい者、

不安定な仕事の方などです。

痛みを希望へ、一緒に変えていきたい。

誰もが自分らしく生きていいと思える、

みんなのための政治に。

ガッツあります。頑張ります。
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日本共産党乙訓地区委員会は上記の見解を発表しました

政治は、みんなの
ためのもの。

なかむら歩中村あゆみ［新人］

PROFILE  1981年（昭和56年）生まれ。開田保育所・長六小・長岡中・乙訓高・関西大学卒／都市銀行に11
年、向日市の障がい福祉事業所で3年働く／2019年市議補欠選挙で大健闘ののち、日本共産
党京都府会議員団事務局で働く。

  八条が丘在住。小学生2人の子育て中。八条が丘子ども会役員を3年歴任。長六小PTAバレー
に所属／趣味は登山など、体を動かすことが大好き。K-POP、BTSのファン。

たけやま彩子（衆議院比例代表予定候補　前市会議員）

議員団
LINE

一緒に子育ての願い実現にがんばってきた、
何事にも全力のなかむらさんをよろしくお願いします。

長岡京
市会

子育て
真っ最中

小学生2人



みんなの声
一緒に何とかしたい！こんにちは。 です。なかむら歩

中村あゆみ

庁舎、豪華なの

建つんだってー？

えっ！！ ここも

マンション！？

コロナで

収入減って…

道のデコボコ

なおしてほしい！

介護は将来の

話じゃない。

現実のこと。。

あれ。また田んぼが

なくなってる。。

不登校で昼夜逆転。

親としてのかかわり方、

どうすれば…。

非正規だから

ダブルワークしないと

暮らせない。

保育所の跡地、

どうなるの？

あっちもこっちも

工事中。。。

子どもの発達が

気になる。。

うちの子もたまに

行き渋ることも。

みどりが豊か？

これが長岡京市？

親の通院

手伝っているけど、

もう高齢だから…

習いごと、教育費

これからの学費！？

果てしない…。

マンションばかり建つけど

保育所も学童もいっぱい。。

入院することになって。

仕事どうしよう。子どもも

どうしよう。。

先生も忙しそう。コロナで

なんとなく相談しづらい。

どうしよう…。
中学校の制服、部活、

お金かかるよね

中学校の制服、部活、

お金かかるよね

昆虫博士に
なる！

ぼくは
野球！

サッカー

やりたい～

将棋も！

入院することになって。

仕事どうしよう。子どもも

教育費

庁舎建て替
え

保育所跡地

介護・福祉

コロナ

学童保育は長岡京市全体で1200人。予想を超える子どもの数に…。

あれ。また田んぼが

なくなってる。。

保育所の跡地、

ダブルワークしないと

マンションばかり建つけど

保育所も学童もいっぱい。。

1 2 43コロナから命・くらし守る
政治に変えたい

負担軽減（下水道２割値上げストップ・水道料
金引き下げ）／感染拡大封じ込めへ、PCR検
査大幅拡大／事業者や生活に困った方への支
援／ワクチン接種の円滑化／など

子育てで感じる不安や
格差をなくしたい

給食費や教材費の軽減／学童保育の過密改
善／保育所をふやす／ひとり親家庭の支援／
不登校・発達支援の充実／幼稚園への助成
充実／放課後等デイの利用回数拡充／など

高齢者や障がい者を大事
にしない政治を変えたい

ケア労働の処遇改善／国保料・介護保険料引
き下げ／特養ホーム増設／介護家族支援／障
がい者の就労・生活の支援／支援学校の寄宿
舎存続／障がい者施設運営補助／など

市民の声が届く
まちづくりにしたい

市の開発や跡地活用の情報公開・市民
参加／歩道や通学路の安全／まちなか
にベンチ／西山の森林・まちなかの緑
を守る／ジェンダー平等の推進／など

4 つの
「変えたい」

なかむら歩

住まい・子育
て環境

介護は将来の

話じゃない。

現実のこと。。

もう高齢だから…

こんにちは！
声を聞かせて
ください！

まちのこれから…

くらしの心配…

働きながら子育て。
格差とジェンダーを痛感。
都市銀行に11年勤務。入社当時は結婚・出産
で退社が当たり前でしたが、後輩のために、と
職場で初めて育休を取得し復帰。3歳まで時
短勤務を利用しましたが、まわりに負担をかけ
ないようにと常に必死でした。

障がい福祉事業所で働き
ケアを大事にしない社会を痛感。
子育てとの両立を考えて地元へ戻り、向日市の福祉職場に転職。人手不足
で研修を受ける時間も取れず、利用者さんに向き合いきれない日々。仕事
に誇りを感じながらも、社会的な処遇の低さに矛盾を感じていました。

声をあげることは特別じゃない、くらしの一部。
やんちゃな男の子2人の子育て。学童から脱走、登校渋
り…。保育所、学童保育、小学校の先生、保護者仲間に
支えてもらいました。たけやま彩子前市議やママパパと
一緒に、保育所をふやす運動に参加。政治は特別なもの
じゃなく、自分たちのくらしそのものだと実感しました。

市議補選で大健闘。府議団事務局で
経験を積み、今度こそ！
たけやま前市議とバトンタッチし、市議
補欠選挙に立候補。その後、日本共産
党府議団事務局員として、議員の活動
に間近でふれ、コロナ禍の今、政治を
変えていきたい思いを強くしています。

働きながら子育て。

障がい福祉事業所で働き

市議補選で大健闘。府議団事務局で

声をあげることは特別じゃない、くらしの一部。

格差とジェンダーを痛感。

ケアを大事にしない社会を痛感。

経験を積み、今度こそ！

保育所をふやす

署名にご協力

ください

職場で初めて育休を取得し復帰。3歳まで時

まちづくりに市
民が

参加できるよ
うに

したい！

コロナでさらにしんどくなっている暮らしを支えるしくみをつくりたい！

コロナでさらにしんどくなっている暮らしを支える
なっている暮らしを支えるしくみをつくりたい！


